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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 02/2018 

 

A Vereadora do Parlamento Jovem Descansense que subscreve 

o presente Requerimento, na forma regimental, requer, o envio de expediente ao 

Presidente da Câmara de Vereadores, para, após recebido e aprovado em Plenário, seja 

encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, a fim de que informe a esta Casa 

Legislativa o seguinte: 

 

a) Quais os procedimentos estão sendo tomado para a aquisição e ampliação 

do acervo de livros da Biblioteca do Centro Municipal de Educação de 

Ensino Fundamental Paulo Henrique Pissaia, já sugerido na Indicação Nº 

02/2018 pelo Vereador Thiago Sturmer do Parlamento Jovem Descansense? 

 

b) Se a Indicação Nº 02/2018 já esta sendo providenciada, informe quais as 

medidas foram tomadas e quais os procedimentos estão sendo realizados. 

Caso contrário, informe se já possui estimativa para realizar a aquisição e 

ampliação do acervo de livros, a fim de desenvolver pesquisas e até mesmo 

o hábito da leitura de todos os alunos que venham frequentar esta escola. 

 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso, SC, 20 de setembro de 2018.  

 

 

Vereador (autora) Amanda Batistel 

 


